

柳津小学校だより

鳴神山



2019, 10, 29 No. 22

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



史上最高の「柳小秋祭り」

10月26日(土)の『柳小秋祭り』では、お忙しい中、朝早くからたくさんの皆様にご来校いただき、子どもたちの発表の様子を参観いただきまして、誠にありがとうございました。

第一部の『発表会』はいかがだったでしょうか。1年生の元気でかわいらしい「はじめの言葉」からスタートした開会式。学年発表では史上最高の発表を目指し、どの学年も一生懸命に頑張りました。

5年生の「時代をまたいだ柳小のうまい米」では、これまでの学習の成果を皆様にお伝えしようと、クイズを入れ分かりやすく発表していました。また最後のダンスもとてもかっこよかったです。3年生の「思い出を振り返って(2019秋)」では、今までの思い出を振り返る内容で、3年生の成長が分かりすばらしかったです。1年生の「やないづマリオブラザーズ」では、マリオの劇をしながらマット運動をしたり、踊ったり、元気な1年生の様子が十分に表れていました。4年生の「ドラえもんが柳津小にやってきた!」では、ドラえもんの劇をしながら、柳津町のよさを教えてくれるとても素敵な発表でした。2年生の「ふしぎな森でレッツミュージック!」では、お祭りの元気のよさからマンゴまで、2年生のよさが表れたよい発表でした。6年生の「八木節」では、最高学年としてしっかりと気持ちのこもった素晴らしい演奏でした。全校合唱では、柳小児童110名の気持ちが一つになった「音楽のおくりもの」「もみじ」の歌声を会場に響かせることができました。6年生の終わりの言葉まで、史上最高の姿を会場に見せることができたのではないかと思います。最後までご覧いただきまして、本当にありがとうございました。





また、第二部の『もちつき』は、みんなでおいしいおもちを味わうことができました。チーム柳小のみんなで一堂に会し、同じ時間を過ごせたことは、大変良い思い出になったのではないかと思います。準備や後片付け、もちつきにご協力頂きまして心より感謝いたします。つきたてのおちは大変おいしかったです。また、3年生の鈴木望夢さんのはじめの言葉、5年生代表の猪俣真帆さんのお礼の言葉、各学年代表の感想発表、4年生の牧野友香さん、松崎麗那さんの終わりの言葉と代表児童も大変素晴らしい発表でした。

最後になりましたが、保護者やPTA役員の皆様には、後片付けや準備を始め、もちつきの世話から後片付け、そして担当地区の方には冬囲いまで、多大なご協力をいただきましたこと、この場をお借りして、心より御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

